



学校だより

# くきのうみ

No.23 令和7年12月22日

北九州市立くきのうみ小学校

校長 三原 達也

TEL(093)761-2674

学校教育目標『思いやりの心をもち、かしこく、たくましい子どもの育成』【にこにこ いきいき もりもり】  
今年度の合言葉 「“あたりまえ”を当たり前にしよう！ みんなが笑顔 くきのうみ」

明日（12/23）は、後期前半最終日です。後期が始まった10月からの2か月間を振り返ると学習発表会や全校集会、各学年での体験活動、くきのうみフェスタ（PTA）…、たくさん学習活動がありました。子どもたちは日々の学びと多様な経験を積み重ねて、それぞれに大きく成長した2か月間でした。

保護者の皆様には、いつも学校教育活動へのご理解とご協力をいただきました。改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。

さて、今年の冬休みは、12/24～1/7の15日間です。ご家庭での行事などが、多く予定されていると思います。どうぞ、ご家族の体調管理につきましては、普段以上にご留意いただき、子どもたちにとって心に残る、楽しい冬休みとなりますよう願っております。

来年も、本校の子どもたちが『にこにこ いきいき もりもり』と笑顔で過ごせるよう、全職員一丸となって取り組んでまいります。皆様、どうぞよいお年をお迎えください。

◇ 今年度、本校のキーワードは、『“あたりまえ”を当たり前にしよう』です。保護者の皆様のご理解により、子どもたちは、ルールや約束を守る意識が高まっています。ただ、気になる様子も見られます。学校では、『くきのうみ小学校 よい子の約束』（学校HP掲載）を基準に指導をしています。内容をご確認の上、重ねてご理解とご協力をお願いします。

また、17・18日の個人懇談会には、寒い中、多くの保護者の皆様にご来校いただきました。ありがとうございました。



◇ 合同スポーツ大会(4日)…たんぽぽ学級が、若松中央小に行って、ふうせんバレーボールで近接校との交流を行いました。どの試合でも、真剣に練習の成果を発揮してプレーできました。試合後は、いっしょに昼食を食べて仲よくなりました。



◇ くきのうみ にこにこ集会(11日)…「笑顔いっぱいくきのうみ企画委員会」の企画運営で、16の「にこにこ班」をもとにした楽しい集会でした。ジェスチャーリレーや先生を探すゲームなどで子ども同士の交流が一層深まりました。



◇ あじさい植樹(11日)…3年生は年間を通してアジサイを題材にした学習をしています。今回は、若松区から依頼されて育ててきたアジサイの苗を高塔山に植樹しました。「大きく育ってね」という思いを込めて作業をしました。



◇ ふくし出前授業(12日)…4年生が、社会福祉協議会主催で修多羅地区・古前地区の方々といっしょに福祉について考えました。大学生が作成した福祉教材(すごろく)を使って楽しく学びました。また、地域の方々とも親しくなることができました。  
ご協力くださった皆様、ありがとうございました。

## ○ 1月の主な予定 ○

- |                    |              |
|--------------------|--------------|
| 8日(木)後期後半開始日       | 16日(金)クラブ活動  |
| 9日(金)給食開始、委員会活動    | 23日(金)クラブ活動  |
| 12日(月)成人の日         | 26日～30日給食週間  |
| 13日～16日にこにこ班活動ウィーク | 26日(月)4年天文学習 |
| 13日(火)CRTテスト(1～5年) | 30日(金)代表委員会  |

ひまわり教室 1/13(火)・15(木)・20(火)・22(木)・27(火)・29(木)